

VOLEIBOL Y MUCHO MÁS

Finalizada la fase regular de competición de los Juegos Deportivos en Edad Escolar, nuestros equipos de voleibol Infantil y Cadete expresen al máximo lo que queda de temporada.

El pasado fin de semana se desplazaron a Valderrobres, invitados por el club de la localidad cabecera de comarca, para disputar el V Torneo Matarraña Voley.



A lo largo de la jornada, nuestros deportistas compartieron juego y sana rivalidad con otros 200 jugadores de clubes procedentes de las provincias de Zaragoza, Teruel y la vecina Tarragona.

Los equipos de Estrella Miguel Servet se desplazaron en autobús con los jugadores y jugadoras de los clubes Santa Isabel y Voleibol Cuarte y, pese a volver de vacío, habiéndose clasificado en cuarta posición el equipo infantil que rozó las finales, y séptima el cadete, la experiencia ha resultado especialmente gratificante y enriquecedora por la intensa convivencia y el buen ambiente disfrutado durante el torneo.

Pendientes quedan todavía un desplazamiento a Salou y la jornada de cierre de temporada de la Federación Aragonesa de Voleibol, antes de decir adiós a un curso plagado de nuevas experiencias y aprendizajes.

Disfrutar, mejorar, aprender, tolerar, esforzarse, respetar... esto es,



voleibol y mucho más.

